

Sitzungsprotokoll vom 10.01.2022

- Anwesende:** Gewählt: Annabell Bär, Joschua Böckers, Jenny Meinhardt, Sebastian Schramm, Jessica Bauer, Ronja Finke, Isabel Hellmann, Moritz Defourny, Antonia Lucius, Janne Kühnert
- Nicht Gewählt: Anne Künzel, Katharina Freitag, Laurenz Gropengießer, Ada Mittrenga, Christian Baxmann, Malte Kobus
- Entschuldigt:** Lukas Röhrig, Tatjana Gieland
- Gäste:** -
- Redeleitung:** Ronja Finke
- Protokoll:** Katharina Freitag, Annabell Bär, Jessica Bauer, Antonia Lucius

Tagesordnung

0. Gäste.....	2
1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:41 Uhr).....	2
2. Protokollabstimmung (19:43 Uhr).....	2
3. Sprechstunde (19:44 Uhr).....	2
4. Finanzen (19:45 Uhr).....	2
5. Kommissionen (19:50 Uhr).....	2
Studienkommission (StuKo).....	2
Fakultätsrat (FakRat).....	2
6. bvmd (20:14 Uhr).....	2
7. Marburgerbund und Hartmannbund (20:17 Uhr).....	3
8. FSR-Tag und FSR-WE (20:31 Uhr).....	4
9. Unbeantwortete Mails (20:48 Uhr).....	4
10. Sonstiges (20:57 Uhr).....	5

0. Gäste

Wir haben heute keine Gäste in der Sitzung.

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:41 Uhr)

Wir sind mit 8 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

2. Protokollabstimmung (19:43 Uhr)

Wir stimmen über das Protokoll vom 03.01.2022 ab:

▶ MH/0/0 → **angenommen**

3. Sprechstunde (19:44 Uhr)

Es gibt nichts zu berichten.

4. Finanzen (19:45 Uhr)

Joschua stellt einen Finanzantrag über 50€ für die Zoom Lizenz der nächsten 3 Monate.

Ronja: Es lohnt sich noch diesen Antrag zu stellen. Im Sommersemester reevaluieren wir dann, ob es noch benötigt wird.

▶ 8/0/0 → **angenommen**

5. Kommissionen (19:50 Uhr)

Studienkommission (StuKo)

Die Sitzung der StuKo findet im Mai regelrecht statt. Für den April wird ein Ersatztermin gesucht.

Es soll eine Möglichkeit für alle Studis geschaffen werden sich über die Fakultät impfen/boosten zu lassen.

Fakultätsrat (FakRat)

Die nächste Sitzung ist am 25.01.2022.

6. bvmd (20:14 Uhr)

Katha: Der Vizepräsident für Internes ist zurückgetreten. Derzeit sind Support-Person-Posten ausgeschrieben, um die bvmd in der inhaltlichen Arbeit zu unterstützen. (Internationales, Fundraising, Masterplan sind die freien Posten).

Ronja: Es gab einen zweiten Call für das EuRegMe. Bella erklärt, dass der freie Platz für die Alumni/Projektleitenden war.

7. Marburgerbund und Hartmannbund (20:17 Uhr)

Katha: Letzten Donnerstag gab es ein Treffen mit mehreren Studis. Der Marburger Bund hat einen großen Vorstandswechsel gehabt, die Person, die für Kommunikation verantwortlich ist, hat auch gewechselt. Der MB wünscht sich bessere Kommunikation mit den Fachschaften. Wen von HB und MB wollen wir wie stark bewerben? Es gibt von beiden coole Angebote für die Studis und gute Vernetzungsangebote. Ein Kontakt von einer:m Fachschaftler:in zum MB wäre ggf nützlich in Zukunft. Wie ist unsere Position dazu?

Joschi: Wir sollten coole Angebote teilen. Wir können ggf. dem jeweils anderen Bund mitteilen, welche Angebote wir bekommen bzw. teilen wollen, um die Chance einzuräumen ein ähnliches Angebot anzubieten.

Bella: Wir sollten nicht als Fachschaftsrat bewusst einen Bund teilen. Wir sollten sensibel und fair sein mit unserer Reichweite.

Katha: Wer mehr anbieten möchte, kann das tun. Der MB scheint mehr Angebote zu machen. Außerdem bestehen weitere Unterschiede zwischen den beiden. Der MB ist präsenter im Vertreten der angestellten Ärzt:innen.

Basti: Hypothetische Diskussion. Wenn beide was vorlegen, können wir es teilen. Sie haben etwas unterschiedliche Hauptzielgruppen, betonen aber beide, dass sie alle Ärzt:innen vertreten. Wir sollten für beide offen bleiben und keinen als "besser" darstellen. Wir und nicht einer der beiden Bünde vertreten die Studierenden in Leipzig.

Katha: Hat bewusst einen hypothetischen Ansatz gewählt um einmal nicht situationsgebunden zu diskutieren. Uns gegenüber den Bündeln zu sperren schränkt unsere Möglichkeiten ein. Wir müssen uns zu nichts verpflichten und keinen "Botschafter:innen-Posten" schaffen.

Ronja: wir können weiter Veranstaltungen teilen.

Meinungsbild:

Wir unterstützen die beruflichen Interessenvertretungen projektbezogen, unabhängig von anderen aktuell laufenden Projekten.

► **MH/0/1 → angenommen**

8. FSR-Tag und FSR-WE (20:31 Uhr)

1. FSR- Tag: keine große Mehrheit für einen Tag gefunden; Idee → Coworking für Website (Beiträge updaten) und Socializing

Wir konnten keine eindeutige Mehrheit für den Januar bestimmen. Für den Mai sieht es besser aus.

Ronja: Wollen wir trotzdem einen FSR-Tag im Januar machen. Wir könnten einen Semesterbericht schreiben, entweder asynchron oder als Co-Working.

Bella: Vielleicht könnte man in diesem Rahmen auch noch eine kleine Einführung in die Website-Arbeit machen.

2. FSR- WE April/ Mai: Bitte hier abstimmen:

Input für Kommunikation für Trainer:innen:

- Möglichkeiten/ Medien, über die wir wie kommunizieren können/ wollen erarbeiten
- Offenheit/ Transparenz in Gesprächen und in der Kommunikation nach außen schaffen
- Reflektion unserer Position/ der eigenen Position
- bewusste Offenheit schaffen für andere Positionen
- Techniken für oben Genanntes
- geeignete Gesprächsrahmen erkennen
- bevor Gäste in die Sitzung kommen: aktive Reflektion: was wollen wir in der Situation/ wie können wir am besten helfen/ worauf sollten wir achten/ Unterschied zwischen unseren eigenen Meinungen und unserem Einsatz für Gruppen (mit anderer Meinung) klar machen

Was für Themen wünscht ihr euch noch auf dem FSR- WE?

9. Unbeantwortete Mails (20:48 Uhr)

Siehe Tabelle im Google-Drive.

10. Sonstiges (20:57 Uhr)

Bella: Viele Studis wissen nicht, was die Medilist ist. Da wir diese wirklich regelmäßig bespielen, sollten wir mal einen Werbepost dafür machen, um auch jüngere Jahrgänge zu erreichen. Bella wird einen Insta-Post dazu machen.

Janne: Muss man sich noch extra beim Referat Lehre melden, wenn das Urlaubssemester ausläuft?

Basti: Man bekommt lediglich eine Frist gesetzt bis wann man die eigene Kursgruppe wählen muss. Eigentlich bekommen sie eine Liste mit den immatrikulierten Studis.

Malte: würde dem Referat Lehre schreiben, um auf Nummer sicher zu gehen.

Jenny: Muss man für die U-Kurse in der Lernklinik noch einen Testnachweis zusätzlich mitbringen?

Ronja: Eigentlich ist 3G für die curricularen Kurse ohne Patient:innenkontakt ausreichend.

Die Sitzung schließt um 21:03 Uhr.

Protokoll abgestimmt in der Sitzung am 31.01.2022.

▶ MH/0/0 → angenommen